



Accidente aéreo en Philadelphia: diputados guardan minuto de silencio por víctimas; expresan solidaridad con familiares

El diputado del PT, Adrián González, señaló que uno de los fallecidos era de origen veracruzano





El pleno de la **Cámara de Diputados** guardó un **minuto de silencio** por las víctimas del accidente de una **ambulancia aérea** que se registró ayer, en **Philadelphia**, Estados Unidos, y que dejó siete personas muertas, seis de ellas mexicanas.

La solicitud fue realizada por el diputado **Adrián González** (PT), representante de Veracruz, quien señaló que entre las seis personas fallecidas, se encontraba una de origen veracruzano.

Asimismo, se solidarizó con los familiares y amigos de las personas fallecidas, y pidió al presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez**, que se guardara un minuto de silencio, el cual fue concedido.

“Solicitar por su conducto, un minuto de silencio a esta Soberanía, por el trágico accidente en el que perdieron la vida seis ciudadanos mexicanos, ayer en el estado de **Philadelphia**; uno de ellos era veracruzano. Manifestando, además, nuestra solidaridad con los familiares y los amigos de quienes fallecieron”, dijo.